



## **BFP-Neupastorentage 2018: Verantwortung für mich und meine Familie**

In der Woche vom 9. bis 13. April trafen sich 59 Neu-Pastoren und Pastorinnen des BFP aus ganz Deutschland im Tagungszentrum des Blauen Kreuzes in Burbach-Holzhausen im Siegerland.

Die Neupastorentreffen (NPT) sollen eine motivierende Unterstützung in den ersten Dienstjahren nach der Ordination sein. Das Thema in diesem Jahr lautete: „Verantwortung für mich und meine Familie“. Die Hauptreferenten Dieter und Conny Mundt aus Heilbronn ließen die Teilnehmer an ihren vielen guten aber auch an den herausfordernden Erlebnissen aus ihren Dienstjahren als Pastorenehepaar teilhaben. Im NPT-Team waren Xenia Besenreuther, Jörg und Irma Delekta, Andreas Rückert, und Horst Werner dabei. In ihren Beiträgen und Gesprächen stärkten und ermutigten sie ebenfalls die Anwesenden.

Die Veranstaltungen wurden von Lobpreis und Gebet mit prophetischen Impulsen begleitet. Immer wieder wurde dabei der Psalm 23 beleuchtet: „Egal was der Einzelne gerade durchmacht, Gott ist da und er kümmert sich um uns. Ja, er weidet uns auf grünen Wiesen, er versorgt und leitet uns. Wir dürfen ihm vertrauen!“ Im Rahmen des Themas wurde auch unser Zeitmanagement angesprochen. „Wir dürfen bei allem Einsatz im Dienst für die Gemeinde uns selbst und unsere Familien nicht vergessen. Denn was bringt es, wenn ein Pastor, der 70 Stunden in der Woche arbeitet, am Ende vor einer zerbrochenen Existenz steht.“

Am Donnerstagnachmittag stand erstmalig eine gemeinsame Waldwanderung auf dem Programm. Hausleiter Harald Zwingelberg überraschte die Gruppe dabei unterwegs mit Kaffee und Kuchen. In jeder Hinsicht gut gestärkt ging es am Freitag wieder nach Hause.

Michaela Ross  
[www.bfp-kandidaten.de](http://www.bfp-kandidaten.de)



Foto: Jörg Delekta